

Tennis Club de Bercher

Texte: Marc Chablaix

Les juniors du TC Bercher se sont donnés rendez-vous le dimanche 23 septembre 2018 pour leur traditionnel tournoi interne.

37 juniors, 8 filles et 29 garçons se sont défiés dans la bonne humeur toute la journée pour soulever le convoité trophée récompensant le champion dans chacune des 4 catégories organisées.

Le tournoi « balles rouges » mettait aux prises les plus jeunes joueurs âgés entre 5 et 7 ans sur un demi-terrain et avec des balles rouges plus lentes. Des parcours d'adresse, de force, d'agilité et de coordination étaient également au programme.

Le tournoi « balles oranges », avec des balles 50% plus lentes et des parties se déroulant sur 3/4 de terrains était destiné aux jeunes de 6 à 9 ans.

Les jeunes entre 9 et 14 ans ont participé au tournoi « balles vertes », avec des balles 25% plus lentes sur un terrain de tennis normal.

Enfin, les plus âgés des juniors, entre 10 et 17 ans, se sont défiés dans le tournoi « balles jaunes », avec des balles de tennis officielles et dures et des terrains normaux.

Les médailles ont récompensé chacun des participants. Les parents et le public ont pu également se restaurer et passer une très belle journée sous le signe du sport, du fair-play et du tennis !

Le nom des vainqueurs :

Ethan Gouffon (balles rouges), Maxim Gerber (balles oranges), Nino Bühler (balles vertes), Anakin Deluche (balles jaunes)

